

Polsek Sindang Tingkatkan Patroli Menjelang Magrib untuk Menciptakan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - [INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID](https://www.indramayu.opinipublik.id)

Aug 10, 2023 - 19:43



Polsek Sindang Tingkatkan Patroli Menjelang Magrib untuk Menciptakan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu, — Kepolisian Sektor Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan patroli rutin menjelang waktu magrib.

Patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi pada saat menjelang senja.

Petugas dari Polsek Sindang menjalankan patroli ini dengan tekun dan penuh tanggung jawab. Mereka berkeliling di sepanjang jalan utama, lingkungan perumahan, dan titik-titik strategis lainnya.

Dengan menggunakan mobil patroli dan motor, petugas polisi berpatroli sambil melakukan pemantauan visual dan interaksi dengan masyarakat yang sedang beraktivitas di sekitar.

Kegiatan patroli menjelang magrib ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya saat mereka pulang kerja atau sekolah menjelang malam hari.

Selain itu, patroli ini juga berfungsi sebagai upaya preventif dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan tindak kriminal lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengungkapkan bahwa patroli menjelang magrib merupakan langkah yang penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sindang.

"Kami hadir untuk memberikan perlindungan kepada masyarakat. Dengan patroli ini, kami berharap warga dapat merasa lebih tenang dan terhindar dari potensi bahaya," ujar Kapolsek, Kamis (10/8/2023)

Selain itu, petugas patroli juga menggunakan kesempatan ini untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Himbauan tersebut mencakup langkah-langkah pencegahan seperti mengunci pintu dan jendela rumah, tidak memamerkan harta berharga di tempat umum, dan menjaga kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar.

Kepolisian Sektor Sindang berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli menjelang magrib guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Dengan upaya ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Sindang dapat tetap terjaga keamanannya dan terhindar dari potensi ancaman kamtibmas. Pungkasnya.